

## En medio de crisis hospitalaria, llegan 27 médicos especialistas a la región

**Medicina interna, pediatría, dermatología, neurología adultos, psiquiatría, otorrinolaringología y medicina familiar, son algunas de las áreas reforzadas con la llegada de estos profesionales, que se suman a distintos hospitales y establecimientos de Atención Primaria.**

Contar con más especialistas es una sentida necesidad, tanto en el país como en la Región de Coquimbo, por lo que permanentemente se están realizando esfuerzos para hacer frente a esta realidad a través de los programas de formación. Gracias a esto, es que el Servicio de Salud Coquimbo dio la bienvenida a los médicos que vienen a completar su Período Asistencial Obligatorio (PAO) a la región, desempe-

ñándose en los hospitales de Coquimbo, La Serena y Ovalle y en los Centros de Salud Familiar (CESFAM) Lila Cortés Godoy de Coquimbo y Cardenal Caro en La Serena. En esta oportunidad, también se le dio la bienvenida a los médicos que retornan a la región como subespecialis-

tas.

Es así que, recargados de energía, motivados y con el firme compromiso de dar lo mejor de sí para ayudar a sus pacientes, arribaron a la zona desde distintas partes del país 27 profesionales médicos que reforzarán las atenciones de salud.

